

# Suspensión de operaciones en Hospital de Los Ángeles: ofician a ministra de Salud

Diputada Flor Weisse emplazó a la titular de esta cartera para que pida el informe financiero al Servicio de Salud Biobío y al Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz".

María José Villagrán  
 prensa@latribuna.cl

Hace algunos días, el Colegio Médico (Colmed) de Los Ángeles denunció la suspensión de cirugías traumatológicas en el Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles debido a la falta de insumos médicos.

En esa ocasión, la presidenta de la organización gremial, Paz Burgos, aseguró que el recinto de salud está afrontando una situación económica difícil, lo cual explicaría en la suspensión de cirugías por la carencia de insumos, debido a deudas con sus proveedores.

Desde el complejo asistencial, se respondió que las cirugías se retomarían a contar del lunes 13 de enero, tras diversas



DESDE EL HOSPITAL BASE SOSTUVIERON que, a la fecha, existe una resolución de un 70% de los 34 pacientes cuyas cirugías traumatológicas debieron ser suspendidas.

gestiones por parte del equipo directivo, dando resolutiveidad –lo antes posible– a usuarios que esperan por operaciones traumatológicas.

Sin embargo, el tema volvió a salir a la palestra en la sesión de la Cámara de Diputados del martes pasado. La diputada del distrito, Flor Weisse,

intervino en la instancia para explicar que la denuncia fue hecha por el Colegio Médico de Los Ángeles. "Esto significa que si una persona se fractura o tiene cualquier otra patología de esta naturaleza, no puede ser atendida. Simplemente, tiene que ponerse en la fila de las listas de espera que siguen aumentando y con esta mala gestión financiera porque ¿cuál es la razón de que no hayan insumos médicos? Es porque hay deudas con los proveedores", relató Weisse.

Asimismo, durante la sesión parlamentaria, la legisladora recaló que el recinto de salud tiene un carácter de atención provincial e incluso regional, destacándose en otros ámbitos por su gestión en salud, pero "hoy no puede atender a los pacientes simplemente porque no hay insumos. Es decir, se baja la cortina, a lo menos, a lo traumatológico".

Según Weisse, este escenario ya estaba siendo advertido a las autoridades; "en noviembre pasado lo hizo el Colegio Médico y lo han hecho otros

**RESPUESTA HOSPITAL DE LOS ÁNGELES**

Consultados por el tema, desde el Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" detallaron que, "tal como se había comprometido, el pasado lunes 13 de enero se iniciaron las cirugías traumatológicas reagendadas. A la fecha, existe una resolución de un 70% de los 34 pacientes, cuyo plazo máximo de solución será la próxima semana."

profesionales y representantes de este complejo asistencial en años anteriores", lo que se reiteró en este mes.

"Es un círculo vicioso que se repite. En septiembre se encuentran con esta deficiencia en materia de presupuesto, de flujo de caja, y tienen que golpear puertas para que de las asignaciones extraordinarias se pueda hacer –de alguna manera– la bicicleta financiera, pagar una parte de los insumos pendientes y dar algo de continuidad a lo que es el rol del Servicio de Salud: entregar atención oportuna y en el momento que corresponda para no seguir golpeando a los habitantes de la provincia de

Biobío por falta de atención", relató la diputada.

Debido a esta situación, pidió oficiar a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para que pida al Servicio de Salud Biobío y al director del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" la entrega del informe financiero. "Se dice que es por falta de pago a los proveedores, entonces que se diga cuál es la situación y cómo se va a revertir. Hoy, lo único que ocurre es que el derecho a la salud que entrega el sector público se sigue negando a los pacientes y simplemente se les dice: póngase a la fila, fila que cada día aumenta", puntualizó Weisse.



LA DIPUTADA FLOR WIESSÉ EXPUSO el tema del hospital en la Cámara Baja.